

« airCHeck » vous informe à tout moment et partout sur la qualité de l'air en Suisse

Les cantons ont lancé l'application smartphone « airCHeck » en collaboration avec la Ligue suisse contre le cancer et la Ligue pulmonaire suisse.

- Remis à jour chaque heure
- Qualité de l'air là où vous vous trouvez en Suisse
- Indice de la pollution de l'air
- (composition de poussières fines, d'ozone et de dioxyde d'azote)
- Mesure des polluants la plus récente des stations de mesure cantonales et du réseau de mesure national
- Informations sur le comportement à adopter en cas de pollution élevée
- Liens pour des informations complémentaires sur la pollution de l'air



App Store



Google play

Informations fournies par le service de l'énergie et de l'environnement